

So plötzlich und unerwartet wie Senta 2013 in unser Leben gepurzelt ist, hat sie es jetzt wieder verlassen. Senta sollte nur Pflegehund für eine kurze Zeit werden, hatte sich aber so schnell und heftig in unsere Herzen gebohrt, dass wir sie nicht mehr hergeben wollten.



Senta war kein einfacher Hund, zu anderen Hunden und einigen Menschen manchmal nicht so wohlwollend, aber wen sie ins Herz geschlossen hatte, der blieb für immer drin. Und Ihr Rudel, Zwei- sowie Vierbeiner hat sie heiß und inniglich geliebt.



Senta hinterlässt eine riesige Lücke, sie wird uns sehr fehlen. Danke meine Süße, dass es dich gab. Wir werden dich zusammen mit allen anderen die vor dir gegangen sind in unseren Herzen tragen.

